

Extratip, 21.11.2012

EXTRA  
TIP

www.extratip.de ■ Gesamt

LOKALES

# NORDHESSEN PRIVAT



(v. li.) Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Ingo Buchholz mit seinen Vorstandskollegen (hinten) Wolfram Ebert, Jochen Johannink und Dr. Ralf Beinbauer sowie Verlegerin Renate Matthei, Prof. Heinz Rölleke und Prof. Dr. Holger Ehrhardt.



Landrat Uwe Schmidt (re.) mit Vorgänger Dr. Udo Schlitzberger.



Martin Sonntag, Geschäftsführer Caricatura Kassel (re.) und Frank Thöner (Bali, Kulturbahnhof)

## Die Region trifft sich zum 34. Mal

■ Wenn das so weiter geht, wird die Veranstaltung der Kasseler Sparkasse „Die Region trifft sich – die Region erinnert sich“ demnächst wohl in der Stadthalle stattfinden müssen. Über 600 Gäste wurden bei der 34. Wiederholung der Traditionsveranstaltung gezählt. Und wer an diesem Abend einen Prominenten aus Stadt und Landkreis suchte, wurde hier immer fündig. Ingo Buchholz, Vorstandsvorsitzender der Kasseler Sparkasse, konnte unter

anderem die Bundestagsabgeordnete Mechthild Dyckmans, den Regierungspräsidenten Dr. Walter Lübcke, die Stadtverordnetenvorsteherin Petra Friedrich, den Kreisstadtspräsidenten Andreas Güttler, den Handwerkskammerpräsidenten Heinrich Gringel, den stellvertretenden Hauptgeschäftsführer der IHK Ulrich Spengler, Kai Lorenz Wittrock (Wirtschaftsförderung) begrüßen. Das Thema war natürlich mit Blick auf den städtischen Terminkalen-

der schnell klar. Die Kinder- und Hausmärchen der Brüder Grimm sind zweihundert Jahre alt geworden. Passend dazu konnten die Gäste eine „Dorothea Viehmann-Ausstellung“ besichtigen. Die professionelle Märchen-erzählerin Kirsten Stein aus Guxhagen erzählte das Märchen „Die drei Federn“ und Professor Heinz Rölleke sprach zum Thema „200 Jahre Grimms Märchen – und wer sie den Brüdern Grimm erzählt hat“.

Professor Heinz Rölleke, Dr. Vera Leuschner, Christian Presche und Karl-Heinz Wegener gehören übrigens zu den Autoren, die mit dem „Grimm“-Professor Prof. Dr. Holger Ehrhardt das passende Buch „Dorothea Viehmann“ heraus gebracht haben. Christian Primus und die „Kassel Brass“ sorgten für die musikalische Umrahmung einer Feier, mit der die Organisatoren Carina Hartmann und Denise Matthias höchst zufrieden sein können.